



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, jueves 27 de julio de 2023

No. 368/2023

Realizó IMSS más de 204 mil atenciones durante 14va Jornada de Continuidad de Servicios de Salud

- El director general del Seguro Social, Zoé Robledo, indicó que suman 2.7 millones de atenciones en el país, como resultado de las jornadas programadas para 2023
- Del 21 al 23 de julio se concretaron más de 98 mil Consultas de Medicina Familiar, 72 mil detecciones, 26 mil Consultas de Especialidad, 4 mil Estudios, 2 mil cirugías y 24 trasplantes de órganos

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que del 21 al 23 de julio se realizaron 204 mil 782 atenciones médicas durante la decimocuarta Jornada Extraordinaria de Continuidad de Servicios de Salud 2023, con se superó la meta planteada de 168 mil 78 servicios al lograr 121.8 por ciento de productividad.

Explicó que adicional a la atención otorgada de manera regular en unidades médicas y hospitales, se llevaron a cabo 98 mil 482 Consultas de Medicina Familiar, 72 mil 546 detecciones de enfermedades prioritarias, 26 mil 195 Consultas de Especialidad, 4 mil 596 Estudios Auxiliares de Diagnóstico y Tratamiento, 2 mil 939 cirugías y 24 trasplantes de órganos.

Zoé Robledo indicó que cada dos semanas se realizan estas acciones a nivel nacional donde ya suman más de 2.7 millones de atenciones como resultado de las 14 jornadas de continuidad consumadas en lo que va del año, con ello el Instituto alcanzó el 58.33 por ciento de las metas previstas para 2023.

“La pandemia de COVID-19 disminuyó el número de atenciones que se hace en el IMSS, como en cualquier otra institución, y en estas jornadas es la forma como vamos intentando vencer ese rezago. Ha sido una buena estrategia”, aseguró.

Del total de acciones realizadas en la jornada, los Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) con mayor productividad fueron: Puebla con 15 mil 813, Ciudad de México Norte con 13 mil 683, Veracruz Norte con 13 mil 110, Nuevo León con 12 mil 133 y Ciudad de México Sur 11 mil 911.

En tanto las Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) con más atenciones médicas fueron: Hospital de Especialidades del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI con 2 mil 753, Hospital de Especialidades del CMN La Raza con mil 258, Hospital de Especialidades de Torreón, Coahuila con mil 56 servicios; Hospital General del CMN La Raza con 999 y el





GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Hospital de Traumatología y Ortopedia en Magdalena de las Salinas, Ciudad de México Norte, con 870 acciones.

El Instituto Mexicano del Seguro Social, con el apoyo del personal de salud en los 35 OOAD y 25 UMAE, ha programado 24 jornadas de continuidad para este año, con el objetivo de beneficiar al mayor número de derechohabientes que requieren una atención médica.

La estrategia de continuidad de los servicios de salud implementada por el director general del IMSS, Zoé Robledo, coordinada por la directora de Prestaciones Médicas, doctora Célida Duque Molina, permite atender a los derechohabientes que son programados para recibir un servicio oportuno, de calidad y con sentido humano.

---o0o---

LINK FOTOS

<https://acortar.link/FGnWK9>

LINK VIDEO

<https://acortar.link/i9LZtL>



2023
AÑO DE
**Francisco
VILLA**
EL REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO